

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Faits d'ailleurs

POURCHASSÉ PAR LA POLICE, IL SE TUE AU VOLANT D'UNE VOITURE VOLÉE

**Dans** la nuit de lundi à mardi rue Raymond à Clermont-Ferrand (France), un adolescent de 14 ans était au volant d'une voiture volée avec un jeune homme de 16 ans comme passager, lorsqu'il a aperçu au loin une voiture de police. Il a aussitôt fait demi-tour et s'est engouffré dans une étroite rue, tous feux éteints. Dans la panique, il a perdu le contrôle de son véhicule et a fini sa course encastré dans la devanture d'un magasin. Les secours, arrivés sur les lieux, n'ont pu que constater son décès. Son passager s'en est tiré avec de légères blessures. Les deux garçons étaient connus des services de police. L'adolescent décédé avait été placé dans un centre d'éducation fermé le 17 février.

## ILS VOLENT DANS UNE BOUTIQUE ET LAISSENT SUR PLACE LEUR ATTESTATION DE SORTIE

**Trois** hommes, âgés de 36, 41 et 45 ans, ont volé de l'argent dans une boutique de vins au château de Pian-sur-Garonne, près de Bordeaux (France). Mais l'un des voleurs a laissé tomber son attestation de sortie à l'intérieur du magasin. Comme il y avait son nom et son adresse sur le document, il a été facile pour les gendarmes de le retrouver, ainsi que ses complices. Dans la soirée, les militaires se sont rendus à l'adresse indiquée sur le papier à Saint-Pierre-d'Aurillac. Les trois hommes qui s'y trouvaient ont été interpellés et placés en garde à vue. Ils seront convoqués prochainement au tribunal.

## UN ENFANT RETROUVÉ MORT NOYÉ DANS UNE MARE

**Mardi** à Juigné-sur-Loire, au sud d'Angers (France), un enfant, âgé de 2 ans et demi, a échappé à la vigilance de ses parents et est tombé dans une mare qui se trouvait sur un terrain situé à proximité de chez lui. Lorsque la famille s'est aperçue de sa disparition, elle s'est mise à sa recherche et a retrouvé le garçonnet immergé inconscient dans le plan d'eau. Les gendarmes, les pompiers, le SAMU et un élu de la commune sont arrivés sur place. Les secours ont tenté de réanimer la victime, avant que celle-ci soit transportée en urgence absolue vers le CHU d'Angers où elle est malheureusement décédée. Une autopsie sera pratiquée. La piste accidentelle est privilégiée.

Rassemblés par JNE

# Franck Nguema : " L'incendie terroriste du stade d'Engong ne restera pas impuni "

JNE  
Libreville/Gabon

**L**E ministre des Sports, Franck Nguema, a condamné avec la dernière énergie " l'incendie criminel du stade d'Engong à Oyem par des extrémistes se déclarant être un soit disant groupuscule autoproclamé Cellule du Grand Nord ". Le gouvernement " a pris les mesures idoines pour la sécurisation du stade d'Engong, et soyez assurés, que l'incendie terroriste du stade d'Engong ne restera pas impuni, quel qu'en soit le temps, force restera à la loi ", a relevé M. Nguema. Le membre du gouvernement a présenté ce sinistre comme un acte de violence " à des fins politiques ", et a indiqué que cet incendie criminel prémédité peut être qualifié d'acte terroriste. Ajoutant que ce groupuscule d'extrémistes, au regard du discours et de l'organisation de ses membres, a pour but " de troubler gravement l'ordre public par l'intimidation et la terreur des populations. " Et de mettre en garde en ces termes : " En s'attaquant au stade d'Engong qui fait la fierté des Oyemois et du peuple du Woleu-Ntem, ces terroristes se sont attaqués violemment aux valeurs du sport et, donc, aux valeurs de paix, de fraternité, de concorde qui forgent l'idéal de rassembler et d'unir les peuples. "

" Alors même que le Gabon, sous les auspices du président de la République, dans une lutte difficile contre le Covid-19, a déployé une stratégie nationale de riposte massive de 250 milliards de FCFA contre la pandémie, un ennemi invisible, qui tue aveuglément des centaines de milliers de personnes dans le monde, y compris au Gabon, ces terroristes, par leur entreprise intégriste, veulent casser l'union sacrée accomplie dans notre pays et qui fait face à une maladie infectieuse très grave dont on n'a pas encore de traitement ou de vaccin, pour sauver les vies des populations ", a-t-il argumenté. Avant de préve-

nir : " Mesdames, Messieurs, par ma voix, le gouvernement condamne fermement cet acte de terrorisme qui n'a pas sa place dans notre pays, car les traditions Ekang (Fang) en particulier, et Bantu en général, enseignent la tolérance, la paix, le respect de la respublicae, la chose publique. Des enquêtes ont été immédiatement ouvertes afin d'appréhender ces terroristes. La question que l'on peut se poser légitimement est : à qui profite ce crime ? Ce qui est sûr, cet acte terroriste ne profite pas aux populations d'Oyem et du Woleu-Ntem, encore moins à celles du reste du Gabon ". Le Stade d'Engong, d'après le ministre, a été construit sous l'impulsion du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à Oyem. C'est le symbole d'une " preuve de confiance " en la région septentrionale du pays. Infrastructure moderne et d'envergure, le stade d'Engong a une capacité d'accueil de 20.500 places. Investissement de plusieurs dizaines de milliards



Photo: DR

**Le gabonais ministre des Sports Franck Nguema : « Ces terroristes se sont attaqués aux valeurs du sport et, donc, de paix et de fraternité... »**

de francs, il a, avec les stades de l'Amitié d'Angondjé, Michel Essonghe de Port-Gentil et Rénovation de Franceville, permis

à notre pays d'accueillir la phase finale de la 31e Coupe d'Afrique des nations de football CAN Total 2017.

## Trois blessés dans un accident de la route au PK 0

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

**T**ROIS blessés : c'est le bilan d'un accident de la circulation qui s'est produit, jeudi dernier, au niveau des feux tricolores sur le front de mer au lieu dit PK 0 à Libreville. Deux véhicules, l'un à usage commercial et l'autre personnel, étaient impliqués dans ce sinistre, où l'on n'enregistre heureusement aucune perte en vie humaine.

Une source digne de foi fait état de ce qu'une défaillance mécanique du véhicule à usage personnel serait à l'origine de cet accident. En effet, rapporte la source, l'engin incriminé, en provenance du centre-ville, aurait brusquement eu à cet endroit des ennuis techniques. Il se serait



Photo: DR

**Un instantané de l'accident.**

d'abord mis à zigzaguer sur la chaussée, avant d'effectuer un tonneau. Surpris, le taxi qui le suivait derrière n'a pu réussir à l'éviter. Et ce fut le choc. Si aucune perte en vie humaine n'est à déplorer dans cet accident, en revanche, on a enregistré trois

blessés et de nombreux dégâts matériels. Les victimes ont aussitôt été conduites au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL) pour y subir des soins. Une enquête a été ouverte pour déterminer les circonstances exactes de cet accident.